

Fernando Gonzalez, anti-terroriste cubain salue la tenue à Lima d'un symposium sur Cuba



Lima, 5 février, (PL).- Fernando Gonzalez, un des cinq anti-terroristes cubains condamnés injustement aux États-Unis et libérés en décembre 2014 dans une large partie sous la pression populaire, a salué la tenue à Lima d'un symposium sur Cuba.

Dans une lettre adressée à cette rencontre intitulée «Cuba dans l'histoire», Fernando Gonzalez a remercié les participants de contribuer ainsi à l'étude de l'histoire de son pays et de la réalité latino-américaine.

Fernando Gonzalez souligne dans sa lettre que le symposium a lieu au moment où les conquêtes populaires du continent sont menacées à cause de l'ambition et l'avarice de ceux qui prétendent faire voler en éclats les idéaux des héros de Notre Amérique.

Fernando Gonzalez a d'autre part remercié le peuple péruvien de sa solidarité avec Cuba, une solidarité manifeste surtout dans la lutte contre le blocus économique, commercial et financier dont Cuba est victime depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83387-fernando-gonzalez-anti-terroriste-cubain-salue-la-tenue-a-lima-dun-symposium-sur-cuba>



Radio Habana Cuba